## Die Sache mit dem Hut



An einem sehr warmen Sonntagnachmittag im Juli. Alles war etwas schläfrig.
Und niemand ahnte, was noch passieren würde.
Die Hausfrau war nicht da ...



Da entdeckten sie auf dem verbotenen Sekretär ...



... etwas, was da sonst nicht liegt.



Das musste sofort untersucht werden für den Fall ...



... dass es gefährlich sein sollte.



Das war ein seltsames Ding.



Es roch nach der Hausfrau. Aber katze hatte sie nie damit gesehen.



Das brauchte sie bestimmt nicht mehr. Sonst läge es ja nicht auf dem verbotenen Sekretär. Wo es ja sonst nicht liegt.



Und deshalb haben zwei, die ihre Hausfrau sehr mögen, sofort und nachdrücklich dafür gesorgt, ...



... dass von dem Ding auf dem verbotenen Sekretär keine Gefahr mehr ausgeht.